



EN ASAMBLEA ANUAL DE SOCIOS:

Pacto Global Chile llama a acelerar el progreso a través del Programa Forward Faster

En el evento, se dieron a conocer los principales lineamientos estratégicos de la organización, así como los resultados de su gestión 2023, para hacer énfasis en la importancia de avanzar juntos y más rápido.



SOBRE PACTO GLOBAL CHILE

Como parte de la red de sostenibilidad empresarial más grande, con más de 24 mil participantes a nivel mundial y presencia en 167 países, Pacto Global Chile busca ser un puente estratégico entre los diferentes sectores para catalizar el aporte del sector privado al desarrollo sostenible. En el país, la organización cuenta con 200 empresas socias, 10 grupos de trabajo, programas internacionales y herramientas que se alinean con esta misión.

La Asamblea Anual de Socios de Pacto Global Chile, celebrada el 22 de abril en el Campus Casona de la Universidad Andrés Bello, reunió a autoridades, Naciones Unidas y líderes empresariales, en torno los principales retos que enfrenta Chile y el mundo, para visualizar de forma conjunta soluciones innovadoras que la organización ofrece a sus 200 empresas socias.

Margarita Ducci, directora ejecutiva de Pacto Global Chile, presentó el nuevo **Plan Estratégico** de la organización, destacando lineamientos clave. "Para Pacto Global esta instancia representa un espacio fundamental para reflexionar sobre nuestro progreso, fortalecer nuestras alianzas y materializar nuestro compromiso con el desarrollo sostenible del país. A través de este nuevo plan, que hemos diseñado en conjunto, queremos llegar a más empresas y seguir transformando juntos el ecosistema empresarial, para hacerlo cada vez más sostenible", enfatizó Ducci.

Hermann von Mühlbrock, presidente de Pacto Global Chile y gerente general de Aceros AZA, destacó la importancia de aumentar la participación activa. "Las cerca de 200 empresas que forman parte de Pacto Global Chile han asumido una gran responsabilidad con la sostenibilidad empresarial. La unidad de propósito y la colaboración dentro del sector privado son fundamentales para superar los desafíos presentes y futuros. Debemos liderar y empujar el cambio hacia un futuro más sostenible para todos", destacó Mühlbrock.

Por otro lado, **María José Torres**, coordinadora residente del Sistema de Naciones Unidas, puso énfasis en las transiciones necesarias para avanzar en áreas



Margarita Ducci, directora ejecutiva de Pacto Global Chile; María José Torres, coordinadora residente del Sistema de Naciones Unidas en Chile; Hermann von Mühlbrock, presidente de Pacto Global Chile y gerente general de Aceros AZA, y Teresa Moll de Alba, senior manager para América Latina y el Caribe de Pacto Global de las Naciones Unidas.

PROGRAMA FORWARD FASTER

Considerando que solo el 15% de los ODS están encaminados hacia su cumplimiento para 2030, se subraya la urgencia de una acción más enérgica y ambiciosa. El Programa Forward Faster busca acelerar el progreso hacia los Objetivos de Desarrollo Sostenible en cinco áreas clave: Salario digno, Género, Clima, Agua y Finanzas sostenibles. Conoce más en el sitio [https:// forwardfaster.unglobalcompact.org](https://forwardfaster.unglobalcompact.org).

clave y el papel que juega el sector privado. "Hoy, más que nunca, necesitamos de todos los sectores para lograr un progreso más justo y equitativo, sin dejar a nadie atrás", concluyó Torres.

Teresa Moll de Alba, senior manager para América Latina y El Caribe de Pacto Global de las Naciones Unidas, presentó la visión

mundial de la organización y su plan para acelerar el progreso en los ODS. "La iniciativa Forward Faster tiene como objetivo aumentar la rendición de cuentas y la transparencia llamando a las empresas a declarar públicamente sus compromisos y resaltar las acciones que emprenderán para cumplir los objetivos", remarcó Moll de Alba.

Para más información ingresa a www.pactoglobal.cl / Para formar parte escribe al correo socios@pactoglobal.cl.

EMPRESAS PACTO GLOBAL

- Banco de Chile junto a destacadas artistas nacionales intervienen fachadas de sucursales con innovadora pintura que purifica el aire

Las oficinas de Copiapó, Coquimbo, Los Ángeles, Puerto Montt, San Bernardo, Quinta Normal e Independencia fueron parte de la iniciativa "Por un Chile con otro aire" que impulsa la entidad financiera.



Los murales tienen originales y atractivos diseños que rescatan la flora autóctona de cada región, con especies como azulillos, cardos, puyas, helechos, notros, maquis, olivillos, ulmos, nalcas y centaureas, entre otras. En las imágenes, las obras realizadas en Copiapó (izquierda), Los Ángeles (arriba) e Independencia (abajo).

En el marco del Día Internacional de la Tierra, que se conmemoró el pasado lunes, Banco de Chile reafirmó su permanente compromiso con el país y con el cuidado del medio ambiente, reforzando su programa Compromiso Azul para Chile a través de la iniciativa "Por un Chile con otro aire", cuyo objetivo es contribuir a la reducción de la contaminación atmosférica. Para dar forma y color a este proyecto, la entidad financiera convocó a las destacadas artistas

nacionales Trinidad Guzmán (@holaleon), Magdalena Caval (@maidak_) y Constanza Larenas (@conilars) para realizar murales en las fachadas de siete sucursales de Banco de Chile ubicadas en cinco regiones del país. La pintura empleada en cada una de estas obras incorporó el aditivo Photio, que transforma las superficies en purificadores de aire. Esta innovadora nanotecnología nacional, certificada por universidades y laboratorios en Chile, Estados

Unidos y Europa, simula el proceso de fotosíntesis de los árboles. De esta forma, se intervino las fachadas de las sucursales de Banco de Chile en Copiapó, Coquimbo, Los Ángeles, Puerto Montt, San Bernardo, Quinta Normal e Independencia. En su conjunto, los murales tienen un potencial descontaminante equivalente a más de 1.100 árboles maduros. Los murales tienen originales y atractivos diseños que rescatan la

flora autóctona de cada región, muchas veces desconocida en el entorno más inmediato de estas comunidades. Así, por ejemplo, figuran especies como azulillos, cardos, puyas, helechos, notros, maquis, olivillos, ulmos, nalcas y centaureas, entre otras. Junto a su contribución al cuidado del medio ambiente, los murales también aportan al desarrollo del arte y la cultura local. María Victoria Martabit, gerente de Asuntos Corporativos y

Desarrollo Sostenible de Banco de Chile, señaló que "estamos contentos de reafirmar nuestro compromiso con el cuidado del medio ambiente a través de la iniciativa 'Por un Chile con otro aire', ya que los murales pintados en las fachadas de distintas sucursales de Banco de Chile a lo largo del país equivalen a la fotosíntesis de más de 1.100 árboles. Y no solo eso, nos enorgullece también que estos proyectos hayan sido liderados por destacadas artistas mujeres".

Los trabajos de pintura de estos siete murales contaron con el apoyo de la Cuadrilla Azul de Banco de Chile, programa de voluntariado corporativo mediante el cual los trabajadores de la entidad financiera toman un papel activo y protagónico en el cuidado del medio ambiente, a través de diversas iniciativas de capacitación y espacios para la concientización ambiental, como actividades de reforestación y limpieza de playas, humedales y riberas de ríos que se realizan en distintas regiones del país.